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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席した委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

 

事務局 

 

 

令和５年四国中央市教育委員会第７回定例会会議録 

 

令和５年７月 25日（火） 午後２時 30分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 石川 卓 、委員 星川 光代 

委員 石村 義哲 、委員 石川 直子 、 委員 児山 初美 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典、教育管理部長 合田 秀人 

教育指導部長 高橋 徹 、 

教育総務課長 宮下 浩 、生涯学習課長 西川 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課指導監 矢野 博幸 、 

学校政策課長 鈴木 崇士 

教育総務課長補佐 片岡 圭子、教育総務課係長 川上 留美 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１ 令和５年第６回定例会会議録の承認  

     令和５年第２回臨時会会議録の承認 

日程第２ 令和５年第７回定例会会議録署名人の指名 

日程第３ 諸般の報告 

 各課長より事務報告 

日程第４ 議案第 36号 四国中央市学校給食費等支援補助金交付要綱の制

定について 

     議案第 37号 四国中央市次世代球児育成事業助成金交付要綱の

制定について 

     議案第 38号 四国中央市学校給食共同調理場運営委員会委員の

委嘱について 

     議案第 39号 四国中央市学校運営協議会委員の委嘱及び任命に

ついて 

日程第５ その他 

 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後２時 30分 令和５年第７回定例会を開会する。 

教育委員全員出席されているので、本定例会の成立を確認する。開会にあ

たり、教育長よりご挨拶をお願いする。 
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長挨拶 

教育委員の皆さんには、本日の午前中、小学校水泳記録会にご出席いただ

きましたので、お疲れのところ、またご多忙の中を第７回定例会にご出席を

いただきありがとうございます。 

水泳記録会も、昨年までは感染症の影響で、分散開催としておりましたの

で、久しぶりに４地域での開催となりました。ただ、私は川之江地域の記録

会に参加をしておりましたが、出場選手が大変少ないことに驚きました。他

の地域も同じではないかと思いますが、考えてみますと、今の 6年生は小学

校３年・４年・５年生の３年間、十分水泳もできませんでしたので、こうい

うところにもコロナの影響が生まれているのかなと思いました。そういう状

況下ではありましたが、川之江地域で男子の 150メートルメドレーリレーで

市の新記録が生まれるという、嬉しい出来事もありました。皆さんは、水泳

記録会でどのようことを感じられたでしょうか。 

さて、今月は、学校訪問・幼稚園訪問を始め、伊予市で開催されました市

町教育委員会連合会定期総会、小学校水泳記録会、書道パフォーマンス之聖

地モニュメント除幕式、一昨日の書道パフォーマンス甲子園と多様な事業が

ございましたが、ご多用の中ご出席をいただきありがとうございました。そ

れぞれに大きな成果があり、担当課の部課長さんはじめ職員の皆さんにも感

謝を申し上げます。 

一例を申し上げますと、名実ともに全国大会としての地位を確立してきて

いる書道パフォーマンス甲子園が無事開催でき，成功裏に終えられたことに

関係者の皆さんに厚くお礼を申し上げます。書道パフォーマンス振興室が、

まさに、１年をかけて準備をしてきた第 16回大会でしたが、コロナのトン

ネルを抜け、４年ぶりの有観客のもと、これまで以上にパワーアップされた

演出の中、今年も高校生の夢の舞台でのパフォーマンスは圧巻でした。  

専門的な解説者や私設の評論家もたくさんおいでますが、私は、まずは、

年々向上している書道やパフォーマンスのレベルの高さと、高校生の躍動す

る姿や迫力、込められたメッセージ、青春をかけてきた姿に、ただただ感動

して、どの学校にも心からの拍手でした。優勝の文部科学大臣賞を受賞され

た、鳥取城北高校は、それまでの 20校の様々な趣向を凝らし大音響の中で

の各校のパフォーマンスがあった後、音楽や小道具を一切使わず、筆一本と

自分たちの生の歌声だけで表現するという、これまでにない手法で会場が一

変しましたね。21校のいちばん最後の出場というのもインパクトがあった

と思いました。それらと併せて、高校生企画委員やボランティアにも感心・

感謝でした。開会式での心のこもった、そして堂々とした歓迎の言葉は大変

良かったですね。華やかなパフォーマンスをする生徒の晴れの舞台であるけ

れども、その陰で、演技が終わる度にフロアの墨を丁寧に拭いてくれている

姿など、裏方でサポートをしてくれている高校生の姿にも心を打たれました

という言葉を、何人かの方からもいただきました。総合教育会議においても

委員の皆さんからご意見をいただきましたが、モニュメントもでき、年々パ

ワーアップしている大会が、日本一の紙の町を代表する大イベントとして、

第 20回大会にどのように繋がっていくのか、様々な期待と思いと考えが寄

せられていくことと思います。これからもよろしくお願いします。 

さて、話は変わりますが、市内小中学校は、無事１学期の終業式を迎える

ことができました。今年は、コロナ感染症に対する様々な制限も解除された

中での夏休みとなります。夏のイベントも再開され、輪越しや花火大会もも

のすごい人出でした。先週、夏休み初日に福岡県の女子小学生の痛ましい水
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

の事故の報道がありましたが、子ども達には、事件・事故のない、安心・安

全な夏休みを過ごしてほしいと願っています。加えて教職員も、働き方改革

と言われながら、なかなか多忙解消ができない中、熱心によく勤めていただ

いた１学期です。夏季休業中の８月 11日から 13日は３連休、そのあとの

14日から 16日を学校閉庁日としておりますので、少しでも英気を養ってほ

しいと思っているところです。コロナについては、愛媛県での感染が急拡大

しているとして、知事から警戒の呼びかけもありましたが、基本的な感染対

策の徹底は継続しなければと思います。 

もう一点、学校訪問が終わりましたが、委員の皆さんには、学校の現状を

ご理解いただけたかと思います。私は、教職員について、様々な資料や数字

は目にしていましたが、実際の授業の様子を見て、市内に若い教員が急増し

ていることを改めて実感しました。そこで、今年度の市内の県費教職員の年

齢構成を調べてみますと、小学校全体の平均年齢が 40.2歳、中学校全体は

41.6歳です。小学校では、平均年齢が 30歳台の学校も９校ほどあります。 

20歳代の教職員の占める割合は、31％になっています。そして、地元出

身者が極端に少ない現状にあります。若い先生方も笑顔で子供に寄り添って

いる教職員、子供に分かってもらおうと一生懸命頑張っている教職員がたく

さんいます。しかし、若年教員の良さを生かしながら、人材育成や指導力の

向上への取組は各校の重点事項でもあります。加えて、知らない土地で単身

生活を始めていることへの気配りや配慮なども管理職の大きな努めとなって

おります。 

そして、もう一点、今年の学校訪問で強く感じたのは、学校に対して、学

校運営協議会や学校支援ボランティアの方々が、大きな力になっていただい

ていることです。本当にありがたいことです。現在は、このような地域の力

なくして学校は成り立っていかない状況にあります。反して、一部の保護者

の学校や教員に対する意識や要求の多様化・複雑化に、学校運営の困難さを

抱えているのも現実です。 

さて、これから８月は、全国で活躍されている教授等を講師として招聘し

た教職員対象の夏季ＩＣＴ研修会やＣＳ研修会等が開催されます。加えて、

プログラミングの大会や中学校音楽会など子ども達が活動する場もあります

ので、委員の皆さんも、お時間が許すようでしたらご参加いただければと思

います。 

では、本日の会議よろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和５年第６回定例会及び第２回臨時会会議

録案の承認について、事務局より説明を求める。 

 

令和５年第６回定例会及び第２回臨時会会議録案の概要を説明する。 

 

令和５年第６回定例会及び第２回臨時会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和５年第６回定例会及び第２回臨時会会議録の原案を

承認する旨宣する。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名

を願う。 
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東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員の指名 

令和５年第７回定例会会議録署名人に、石川  卓委員、児山 初美委員

を指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 私からは特にございません。 

 それでは、各課からの報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページになります。 

 ７/３ 教育委員辞令交付式、その後、第２回臨時会を開催しておりま

す。 

 ７/５ 外部評価委員の委嘱式があり、４名の方に就任いただいておりま

す。 

７/６ 地域歯科保健事業業務懇談会に教育長が出席されております。 

７/15 寒川豊岡海浜公園ビーチ安全祈願祭に教育長が出席されておりま

す。 

７/21 冒頭でもありましたが、愛媛県市町教育委員会連合会定期総会が

伊予市でございまして、教育長、教育委員が出席されております。 

７/25 本日、第７回定例会でございます。 

８/３ 健康づくり推進協議会に教育長が出席される予定です。 

８/８ 高校生議会が 13時から予定されておりまして、市内３高校、９名

の方が質問することとなっております。 

８/22 第８回定例会を午前 10時 30分から５階大会議室で予定しており

ます。 

学校給食のほうでは、８/26 学校給食米の収穫祭を予定しております。 

以上でございます。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。それでは、主なものについてご説明いたします。 

７/５ 東予地域婦人教育研究会が丹原文化会館で開催され、市連合婦人

会から 44名参加しております。 

７/８ 市愛護班連絡協議会親子ふれあいフェアが開催され、ボランティ

ア等を含め 227名の参加がございました。 

７/10 人権・同和教育推進者養成講座の２回目、24日に３回目がしこち

ゅ～ホールで開催されております。、 

７/12、13 第 70回四国地区人権教育研究大会が徳島県徳島市で開催さ

れ、報告者・司会者等含め 39人枠に延べ 46名が参加しております。 

７/31 四国中央市総合サービスセンター職員研修においては、110名の

参加を予定しております。 

８/１、２、７ 新規採用・転入教職員等人権・同和教育研修会を３回に

分けて親友館で開催されることとなっております。 

８/25 新規採用・転入教職員等人権・同和教育研修会の３回目を土居文

化会館で予定しております。 
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢野学校教育課指

導監 

 

 

 

 

 

 

 

８/28 市内教職員等人権・同和教育研修会をしこちゅ～ホールで、参加

者数 500名程度を予定しております。 

９/11 人権・同和教育推進者養成講座を４回目、９/20 ５回目を予定し

ており、この回で修了ということになります。 

９/17 新宮小・中学校で新宮大運動会が行われます。以上でございま

す。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

資料４ページになります。 

７/16 第 23回四国高等学校演劇祭がしこちゅ～ホールで開催されまし

た。川之江高校を含む５校の演劇が披露され、300人の観客数でございまし

た。 

７/22 書道パフォーマンス之聖地モニュメント除幕式を行いました。モ

チーフの作者であります、茂本ヒデキチさんや書道パフォーマンスアンバサ

ダーの青柳美扇さんに参加していただき、無事披露することができました。 

７/23 第 16回書道パフォーマンス甲子園が開催され、無事盛大に終える

ことができました。４年ぶりの一般観覧ということで、5,000人ぐらいが入

場されたのではないかということです。また体育館の外では、マルシェが開

催されており、非常に多くの人で賑わっておりました。 

８/４ 四国中央ふれあい大学情報発信事業では、『まちを行く～まちの工

場めぐり編』といたしまして、川之江地域の工場をめぐる予定としておりま

す。 

スポーツ振興におきましては、７/18 伊予三島運動公園プールの安全祈

願祭があり、７/20～８/27の予定で市民プールが開場しております。 

７/24 チャレンジ水泳教室が始まっており、８/４までの計 10回、松柏

小学校のプールを利用しています。 

８/９ 浜公園川之江野球場におきまして、四国アイランドリーグｐｌｕ

ｓ公式戦が開催予定となっております。 

資料５～７ページは図書館の行事等を記載しております。各図書館におい

ては、夏休みに入りましたので、読書大使など夏休みの子供に読書に親しむ

機会を予定しております。 

資料７ページになりますが、歴史考古博物館におきまして、６/30から８

/31まで、企画展『水とともに』が開催しております。 

７/29、８/５ 土器洗い体験が予定されております。 

暁雨館におきましては、７/22 『石の標本を作ろう』ということで、小

学生に実施いたしました。以上でございます。 

 

 学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書８ページになります。 

 ７/６ 市教委・保育幼稚園課が幼稚園訪問を行う予定です。新宮幼稚園

と三島東幼稚園となっております。 

７/７ 金生第一小学校、長津小学校 

７/10 三島南中学校、土居小学校 

７/11 土居中学校 ７/13新宮小・中学校 

７/14 三島南幼稚園、土居東幼稚園の訪問をもちまして、全日程を終了

いたしました。ありがとうございました。 
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矢野学校教育課指

導監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７/20 小・中学校及び公立幼稚園の１学期の終業式を迎えております。 

７/21 愛媛県中学校総合体育大会が７/28まで、松山周辺の各会場にて

行われております。 

７/25 本日午前中、川之江小学校、三島小学校、小富士小学校、新宮

小・中学校のプールを会場に、小学校水泳記録会が行われました。この後、 

学習指導資料検討学習会が予定されております。 

 ７/27 市中学校音楽会を予定しております。 

７/28 教頭研修会を行います。石川直子委員、閉会のご挨拶をお願いい

たします。 

７/29 四国中学校総合体育大会が、８/９まで、四国４県の開場にて行わ

れる予定となっております。 

８/４ 学習指導資料検討学習会の２回目を予定しておりましたが、10日

に変更をさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

８/９ 菊池省三先生をお招きして、第２回教務・研修・学力向上推進主

任研修会及び第２回の特別支援教育コーディネーター研修会を予定してお

り、午前と午後の部あわせて 200名ほどの参加を予定しております。 

８/14～８/16 学校閉庁日となります。 

資料９ページになります。 

８/17～８/25 全国中学校体育大会が開催される予定となっています。 

８/21 いじめＳＴＯＰ愛顔の子ども会議ですが、本年度もオンラインの

予定でございます。 

８/24 学校保健講演会が予定されております。 

 少年育成センターにおきましては、７/１ 市町少年補導委員【ブロック

別】東予地区研修大会に参加してまいりました。 

８/18 愛媛県少年補導委員連絡協議会第２回理事会が予定されておりま

す。 

 ８/29 四国中央市いじめ防止対策委員会を予定されております。そのほ

か、各地において補導委員会・補導活動を行っております。以上でございま

す。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書８ページになります。 

７/３ 熊本県高森町より高森中学校の公開授業へ職員を派遣しておりま

したが、大雨のために生徒が登校出来ず、公開授業は残念ながら中止となり

ました。 

７/４ 静岡県御殿場市議会が行政視察でお見えになりました。川之江小

学校での授業を視察していただきました。 

７/５ Ｇｏｏｇｌｅの渋谷オフィスで、Ｇｏｏｇｌｅ Ｅｄｕｃａｔｉ

ｏｎ Ｌｅａｄｅｒｓ Ｓｅａｒｉｅｓの特別研修を受講してまいりまし

た。なお、Ｇｏｏｇｌｅのアジア統括部長でありますスチュアート・ミラー

氏から、パートナー自治体である四国中央市と一緒にやりたいというような

ご挨拶もいただいております。 

７/６ 新宮小・中学校で、愛媛大学紙産業イノベーションセンター連携

事業、『深堀先生の働く紙づくりにチャレンジしよう』を行っております。  

７/10 三島高校との中高連携授業を行いました。今回の授業では、「ロッ

クバランシング」という取組をいたしました。本来ですと、霧の森の馬立川

で行う予定でしたが、大雨による増水のため、学校に石を運んで行いまし
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

た。石の特性をつかんで、３点の視点を見つけながら、縦に石を並べて積み

上げていくような取組でございます。これは、新宮の魅力の新たな創造とい

うことで、観光資源の一つとして、ロックバランシングが出来たらいいなと

いう発想で行いました。また、高校生と協力しながら、手の感覚を伝え合う

というようなコミュニケーション能力の育成も目的としていました。味覚や

嗅覚は、美味しいや苦いというように伝えやすいですが、手の感覚を伝える

というのは非常に難しいということを子ども達に実感してもらいました。こ

の取組の最後に、三島高校の清水先生から、この石を積み上げるのは、３点

のバランスをつかむということが大事なのですが、これからの将来、変化の

激しい世の中で人とのバランスをつかむということも大切だというレクチャ

ーがございました。 

７/13 愛媛大学紙産業イノベーションセンター連携事業として、伊藤先

生の『プラスチックってどんなもの』という授業を行いました。成形したウ

レタンの硬さの違いを感じたり、発砲スチロールを溶かして再生するような

実験を行いました。 

７/14 学校情報化推進委員会を開催いたしました。今回は東みよし町立

昼間小学校の中川斉史校長先生をお招きして、校長先生自らＩＣＴの推進に

取り組まれているような事例をご紹介いただきました。 

７/26 リーディングＤＸスクール事業の勉強会として、８名の教職員を

大阪市へ派遣します。 

７/30 三島南中学校で、Ｇｏｏｇｌｅ ｆｏｒ Ｅｄｕｃａｔｉｏｎの 

協力を得まして、ジュニアＩＣＴリーダーの今年度１回目の研修を行う予定

です。 

 ７/31 夏季ＩＣＴ教職員研修ロイロノートの研修では、川之江小学校で

教職員 106名へ研修会を行います。別紙にありますとおり、『しこちゅー大

研修会～ロイロの夏 2023～』と題し、ロイロによる全面的なご協力のもと

実施いたします。裏面の８名のゲストティーチャーをお招きし研修いたしま

す。 

８/２ 文部科学省の学校ＤＸ戦略アドバイザーの放送大学中川教授を招 

聘し、ＩＣＴ教職員研修を行います。 

８/４ 徳島大学主催のＳＭＡＲＴ－Ｕ15では、今年度は、伊予三島運動 

公園体育館で、プログラミングの大会を開催いたします。８校 14チームが

参集しての競技となります。またその後、ＳＭＡＲＴ－Ｕ20として、高校

生以下３校９チームが競技を行う予定としております。 

８/８ 新宮小・中学校でサマースクールを実施する予定としておりま 

す。 

８/25 コミュニティ・スクールの研修会を予定しております。 

８/26 デジタル・シティズンシップの研修会「リアルゼミ四国中央 

2023」を開催する予定としております。 

８/28 徳島県の佐那河内村の教育委員会が、新宮小・中学校を視察され

る予定となっております。 

８/29 三島西中学校で、ニュージーランドのオレワ校とオンラインで結

んだ交流会を予定しています。 

７月・８月の各行事ですが、先の臨時会でご承認いただきました、学校Ｄ

Ｘ推進コーディネーターの谷 正友氏が帯同しての事業実施になります。ま

たオンラインでも谷さんの支援を、今年度 60回ほど受ける予定としてお
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鈴木学校政策課長 

 

 

東教育長 

 

星川 光代委員 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

石川 卓委員 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

り、昨日と今日もオンラインでつなぎご支援をいただいているところでござ

います。私からの報告は以上でございます。 

 

只今の報告について、質問がないか問う。 

 

２学期は９月から始まると思いますが、三島西中学校や新宮小・中学校の

生徒たちはどうなりますか。 

 

８/29のオレワ校とのオンライン交流については、市内各中学校から希望

者を募り、現在 30名ほど予定していますが、希望者が三島西中学校に集ま

って開催することとなります。また、８/28の新宮小・中学校の行政視察に

つきましては、授業視察ではなく、小規模特認校の経緯等の視察となりま

す。 

 

議 事 

本日、議案は４件となっております。 

議案第 36号「四国中央市学校給食費等支援補助金交付要綱の制定につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 36号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 36号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

第４条の（２）牛乳の提供のみ受ける児童の場合とありますが、この逆の

場合として、主食・副食は提供を受けるが牛乳は受けないという場合が考え

られると思います。このことについてどのようにお考えですか。また、お弁

当を持ってくる子の回数で補助金を積み上げて計算するようになると思いま

すが、どのぐらいのスパンで集計し、またそれを誰がしているのか伺いま

す。 

 

第４条ですが、対象は、牛乳を除いた主食・副食をいずれも食べることが

出来ない、いわゆる食物アレルギー対応、完全弁当持参対応の子供に絞るた

めの場合分けとしております。牛乳に限らず、その日のおかずが食べれない

ので、おかずだけ持参するという子供については、対象としておりません。

完全弁当持参対応の子供は現在のところ６名でございます。申請は随時受け

付けておりますが、補助金の支給は、完全弁当持参対応の実績によりまし

て、年度末に行う予定としております。実績につきましては、出席日数など

で学校で集計できます。 

 

異議ない旨確認し、議案第 36号「学校給食費等支援補助金交付要綱の制

定について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 37号「四国中央市次世代球児育成事業助成金交付要綱の

制定について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 37号について、資料に基づき議案を説明する。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

石川 直子委員 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

只今の議案第 37号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 37号「四国中央市次世代球児育成事業助成金

交付要綱の制定について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 38号「四国中央市学校給食共同調理場運営委員会委員の

委嘱及び任命について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 38号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 38号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし。 

 

異議ない旨確認し、議案第 38号「四国中央市学校給食共同調理場運営委

員会委員の委嘱及び任命について」の原案を可決する旨宣する。 

続いて、議案第 39号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱について」

を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第 39号について、資料に基づき議案を説明する。 

 

只今の議案第 39号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

特になし 

 

異議ない旨確認し、議案第 39号「四国中央市学校運営協議会委員の委嘱

について」の原案を可決する旨宣する。 

 

その他 

報告等ないか問う。 

 

先日の書道パフォーマンス甲子園ですが、何年振りかに見せていただきま

して、本当に素晴らしくてクオリティが高くびっくりしましたが、それより

も教育委員会を挙げてスタッフとして、縦横無尽に走り回っている皆さん、

そして高校生ボランティアの皆さん方の惜しみなく労力を使っている姿に感

動いたしました。その力があってこそ、成功につながったと思います。本当

にお疲れさまでした。 

 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第８回定例会を令和５年８月 22 日（火曜日）午前 10 時

30分から、四国中央市庁５階大会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後３時 16分、閉会を宣する。 
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 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

  

教育委員会会議録署名人 

 

 

四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課  

 

 

 

 

 

 


